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Ленинский Коммунисти
ческий Союз Молодежи, 
основанный 29 октября 1918 
юда на первом Всероссий
ском съезде союзов рабо
чей и крестьянской моло
дежи, ныне объединяет в 
своих рядах более 29 мил
лионов юношей и девушек.
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В год образования института, в 
19 5 6 — 1957 учебном году, организация 
насчитывала 170 комсомольцев. Они 
участвовали в строительстве моста че
рез Енисей, в благоустройстве и озеле
нении города, строили столовую. Нор
ма выработки каждым бойцом ССХО 
была в среднем 172 процента.

1958— 1959 год. Организована доб
ровольная народная дружина. Совер
шен лыжный 8-дневный агитпробег. По
строена база на Столбах — «Хижина». 
Создана «легкая кавалерия».

1 9 5 9 — 1960 год. Создан штаб тру
да, который занимался в этот год орга
низацией работ на строительстве моста 
через Енисей и целлюлозно-бумажного 
комбината. Совершен многодневный 
агитпоход на шлюпках по ленинским 
местам по .маршруту Минусинск— Крас
ноярск.

1 9 6 0 — 1961 год. Состоялся первый 
выпуск инженеров. По инициативе ком
сомольской организации создана сту
денческая автоколонна для сельскохо 
зяйственных работ. Перевыполнение 
плана в 4 — 5 раз. Сельским библиоте
кам подарено 400 книг.

1 9 6 4 — 1965 год. Студенты принима
ют активное участие в строительстве об
щежития на 800 мест, столовой на 500 
мест.

1 9 6 5 — 1966 год. Комсомольцы ин
ститута работают на Всесоюзной удар
ной стройке — Красноярском алюми
ниевом заводе. На конференции СНТО 
прочитано 138 студенческих докладов. 
650 членов BJIKCM — бойцов ССО ос
воили 5 млн. рублей, выполнение пла
на — 480 процентов. В ССХО — 2.200 
студентов работали в Балахтинском и 
Новоселовском районах. За успехи на 
уборке урожая они награждены памят-

Р А С Т Е
И з истории комсомольской организации КПИ

ными знаменами этих райкомов партии.
В этот год родилась традиция посвя

щения в студенты.
1966— 1967 — год юбилейный. В ин

ституте 80 отличников. КПИ — уже 
один из крупнейших вузов от Уральских 
гор до берегов Тихого океана. За успе
хи, достигнутые в юбилейном году, кол
лектив института награжден памятным

ДА ЗДРАВСТВУЕТ ЛЕНИН
СКИЙ КОМСОМОЛ — ВЕРНЫЙ  
ПОМОЩНИК И РЕЗЕРВ КОМ 
МУНИСТИЧЕСКОИ ПАРТИИ, 
ПЕРЕДОВОЙ ОТРЯД МОЛО 
ДЫХ СТРОИТЕЛЕН КОММУ 
НИЗМА!

Из Призывов ЦК КПСС.

Красным знаменем краевого комитета 
ВЛКСМ. КПИ занял второе место в со
ревновании между вузами РСФ СР. Луч
ший ССО — «Энергия-67» награжден 
памятным Красным знаменем краевого 
комитета ВЛКСМ. Лучший среди отря
дов связи в Союзе — наш «Импульс- 
67».

1967— 1968 год. В институте— 5.200 
комсомольцев. Организации присвоено 
звание имени 50-летия Ленинского ком
сомола, и она награждена памятным 
Красным знаменем ЦК ВЛКСМ.

В СНТО— 893 члена ВЛКСМ. Бой
цами ССО проложено 2 .170 км. линий 
радиопередач, телефонизировано 4 сов
хоза, построена ЛЭП длиной 433 км. 
ССО отряды «Энергия», «Рубин», «Ал
маз» награждены знаменами ЦК 
ВЛКСМ. В спортклубе «Политехник» 
состоят 79 процентов студентов. В нем 
работает 26 секций, подготовлено 20 
мастеров спорта СССР.

19 6 8 — 1969 год. Комсомольская ор
ганизация КПИ награждена Почетной 
грамотой ЦК ВЛКСМ. В студенческой 
научной конференции участвовало 3 .013 
комсомольцев. На городскую конферен
цию представлено 27 докладов, на крае
вую — 15.

В год 100-летий со дня рождения 
В. И. Ленина III трудовой семестр сдан 
на «отлично».

1970— 1971 год. В организации 
7.412 членов ВЛКСМ, 10 ленинских 
стипендиатов, 91 отличник, 604 — учат
ся на «хорошо» и «отлично». 6 тысяч 
членов ВЛКСМ успешно сдали ленин
ский зачет, посвященный достойной 
встрече XXIV съезда КПСС. Отработа
но на субботниках более 10 тысяч че 
ловеко-часов. Балахтинский сельскохо
зяйственный отряд награжден памятным 
Красным знаменем Р К  КПСС. Из 1.400 
студентов 3-го курса написано 1.280 
научных докладов по общественным на
укам. На краевой конкурс представлена 
31 работа.
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И д у т  з а н я т и я

. О Т Л И Ч Н Ы Е  

О Т В Е Т Ы
Уже около месяца мои 

третьекурсники - строите л и 
изучают политэко н о м  и ю. 
Этот предмет очень важен 
для идейной подготовки бу
дущих специалистов и дает 
им -Ценные практические 
знания. Большинство сту
дентов серьезно относятся 
к изучению его, постоянно 
посещают лекции, записы
вают их, многие активно 
выступают на семинарских 
занятиях.

Неплохо работали по изу
чению первой темы — «То
варное производство, товар 
и деньги» группы 310-6 и 
310-2. В результате конт
рольного опроса безмашин- 
ным методом программиро
ванного обучения отличные 
ответы дали студенты В. 
Богуцкий, Л. Бородина, О. 
Галактионова, В. Зарубина. 
У них хорошо законспекти
рованы и первоисточники — 
работы К. Маркса, Ф. Эн
гельса и В. И. Ленина.
М. СОКОЛ-НОМОКОНОВА,

преподаватель кафедры
политэкономии.

Сегодня эти  ком сом ол ьцы  уж е  начали свой новы й  уче б н ы й  год, а еще вчера бы ли бойцам и  
студ е нч есн ого  се л ьско хо зя й ств е н н о го  отряда , по м огали  ко л л е кти в у  С ветлолобовского  совхоза  
уб и р а ть  с полей хлеба, В один из послед них  дней работы  на з е р н о то ку  эта ударная бригада  
р а згр узи л а  360 тонн  зерна за см ен у , что  со ста вл я е т  тр и  норм ы .

НА СНИМ КЕ: ко м а н д и р  отряда , доцент Ю. С и л о хи н  по зд равляет ребят — Н. К ул а ко ва , Н. Бу- 
танаева, С. Х о м утн и ко в а , С. Ш ур ы ш е в а , С. Т о л сто ва  с в ы со ки м и  результатам и  в труде.

Ф ото  Н. ГУСЕЛЬНИКОВА.

Вот что такое «Спектр-72»!
Что такое городской строительный сту

денческий отряд и чем занимаются его 
бойцы?

У нас в «Сиектре-72», как и в других от
рядах, главное было — работа. И мы стро
или Красноярский , алюминиевый. Девиз 
строителей К рА За — «Темп, экономия, ка
чество!». В нашей работе было все — земля, 
бетон, отбойный молоток, сварка. Работали 
как надо. После работы были соревнования 

Ох, уж эти соревнования! Придешь уста
лый — не до них. Но потом начинаешь иг

рать, будь это хоть футбол или волейбол, 
незаметно втягиваешься — и усталость как 
рукой снимает.

Когда уже темно, разжигали костер. З а 
чем? Наверное, для романтики. И пели пес
ни, и смеялись, как запорожцы. Были, ко
нечно, и серьезные разговоры, ведь отряд— 
это прежде всего дружба, сплоченность, дис
циплина. Как видите, «Спектр-72» — это 
здорово!

Н. МАКАРЕНКО, 
боец отряда «Спектр-72».

ТВЕРДО 
СТОИТ 

НА ЗЕМЛЕ
Коммунист Николай Ф е

доренко все свои четыре 
сессии сдал только на «от
лично». Он возглавляет 
комсомольскую организа
цию радиотехниче с к о г о 
факультета — одну из луч
ших в институте.

Особенности его характера 
улавливаются при первом 
же знакомстве с ним. Трудно 
представить его стремительно 
летящим по длинным коридо
рам института. Говорит, все 
про себя взвесив, не готовы
ми фразами, а исподволь 
подбираясь к своей мысли. В 
этом человеке нравственное, 
идейное развитие совершает
ся неразрывно с профессио
нальной подготовкой.

Он реально оценивает себя, 
свои возможности. Говорит, 
был недотепой, тихим маль
чиком. И учился плохо. Прав
да, были на то причины: пе
реезды родителей, бытовые 
неурядицы, нужда. В 6-ом 
классе даже чуть не остави
ли на второй год. А вот с 7-го 
«пошел в гору» — так он сам 
говорит.

Спрашиваю: наверное, кто-
то встретился в жизни хоро
ший? Часто ведь судьбу чело
века определяет кто-то дру
гой — тот, что вдруг откроет 
тебя для тебя самого, заста
вит поверить в свои силы, 
скажет: ты можешь добиться
многого, давай помогу. Конеч
но, не обязательно говорят 
вот такие слова или вообще 
что-то говорят. Можно все эго 
выразить улыбкой, жестом, 
каким-нибудь поручением...
— Да, такой человек был. Он 

вел V нас в школе слесарное 
дело. Хороший, спокойный, 
чуткий был учитель.

Интересно было узнать, 
когда у Николая «прорезался» 
интерес к радиотехнике. По
думала, наверняка, через 
школьный кружок, и спросила.

— Помню томительное ожи
дание на вокзале при пере
езде в Гомель. Страшно хо
телось почитать что-то инте
ресное, а книг никаких. И вот 
совсем случайно попал в ру
ки журнал «Радио» за 1956

' год. Я его прочитал вдоль и 
поперек, не все понял, но по
том много раз к нему воз
вращался.

Вот эти проявления призва
ния и направляли его на пра
вильную дорогу, давали ощу
щение возможности чего-то в 
жизни достичь, говорили о не
обходимости борьбы.

Он заканчивает школу с 
серебряной медалью, посту
пает в Ростовский университет 
на физический факультет. На 
втором курсе переводится на 
вечернее отделение из-за ма
териальных затруднений. Но 
работа шла не в ущерб учебе 
— стал лаборантом тут же 
в вузе и даже рядом с выда
ющимся ученым М. А. Бло- 

‘ хиным. А потом Николая при
звали в армию.

— До службы у меня иног
да появлялось чувство неуве
ренности в себе, в свои силы. 
Но в армии было время по
размышлять, чтобы понять 
себя до конца: кто я и что 
могу. К тому же быпа там не
плохая библиотека по специ
альности и были рядом хоро
шие товарищи, друзья. Там 
отстоялось убеждение в том, 
что радиотехника — это и есть 
мое призвание, пришел ду
шевный подъем.

(Окончание на 2-й стр.).



СТОИТ НА ЗЕМЛЕСюда, в Сибирь, его потя
нуло, как и тысячи других 
комсомольцев, романтика ос
ваиваемых земель, новь неиз
веданного. Он считал, что 
здесь ему будет легче жить 
душой, найти единомышлен
ников.

— Приобщение к  сибирской 
земле у меня началось с ра
боты в сельхозотряде. Вокруг 
были работящие, умеющие 
от души веселиться ребята. 
Трудились дружно. Там у нас 
и коллектив сложился. Со сво
им другом Володей Крапиви
ным я познакомился там же. 
Мы как-то с самого начала 
серьезно взялись за учебу, 
поддерживали друг друга в

(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

ТВЕРДО
трудные моменты. У нас такая 
система: ведем записи на лек
циях, на практических заняти
ях, при самостоятельной ра
боте с книгой. По каждому 
предмету к  началу сессии 
имеется разнообразный мате
риал. Перед экзаменом уже  
свободно ориентируешься в 
вопросах, закрепляешь то, что 
знаешь недостаточно.

Николай Федоренко — сек
ретарь комсомольской органи
зации радиотехнического фа
культета. Хоть организация — 
одна из лучших в институте по 
успеваемости, по участию в 
научной работе, по общест

венной активности, секретарь 
считает, что они делают дале
ко не все. Работу, говорит 
он, надо улучшать по четы
рем основным направлениям.

Главное наше дело — это 
безусловно учеба. И каким бы 
студент ни был хорошим 
спортсменом, участником са
модеятельности и т. д., ценят 
его прежде всего за учебу, 
и борьба за высокую успевае
мость, за качество знаний — 
наша первая комсомольская 
забота.

Затем — ленинский зачет. 
Умные люди его придумали. 
Он повышает общественную

активность студентов, держит 
их в постоянной «боевой» го
товности. Не все честно и до
бросовестно выполняют обяза
тельства, но и на таких он 
влияет. Когда товарищи спра
шивают тебя, почему ты не 
делаешь того, что обязан де
лать как комсомолец, как сту
дент, то так или иначе надо 
исправляться, если не хочешь 
потерять уважение однокурс
ников.

Потом — стенная печать. 
Пока с ней у нас неважно. 
Не видел ни разу, чтобы воз
ле факультетской газеты тол
пились, читали, обсуждали.

Посмотрят карикатуры и отой
дут. Газета должна отражать 
жизнь во всех ее проявлени
ях, поднимать серьезные во
просы, тогда она будет на
шим действенным помощни
ком.

Чувствуется, что все, о чем 
он говорил, это для него — 
не обязанность, а кровное 
дело.

Что привлекает в Николае 
Федоренко? Целеустремлен
ность, идейная убежденность 
коммуниста, социальная ак
тивность, любовь к своей бу
дущей профессии. Верится, 
что он многого достигнет в 
жизни. Такие ей и нужны — 
знающие, твердые, убежден
ные в правоте нашего дела.

В. СЕКЕРИНА.

Очевидно, еще долгие годы у сотрудников института пред- ^
ставление о кафедре технологии металлов будет ассоции- К
роваться с образом известного ученого-металловеда нашей Ч
страны, профессора, доктора технических наук Ивана Ф и- «ц
липповича Афонского, последние 15 лет своей жизни отдав- S
шего делу развития науки в нашем институте. ^

Результативность любого научного коллектива опреде- S
ляется, в значительной мере, степенью концентрации уси- 
лий сотрудников. В этом отношении кафедре, признаться, не Ч
повезло. В соответствии с учебной программой наши пре- к
подаватели специализируются в пяти направлениях: обра- й|
ботка металлов резанием, металлургия и литейное произ- ^

|
Н а д  чем ра б отаю т каф едры  ^

П р о д о л ж а е м  т р а д и ц и и  |
профессора И. Ф. Афонского |

водство, металловедение, обработка давлением, сварка ме- S
таллов. Этот факт является серьезным препятствием на пути Ч
объединения усилий, и тем не менее в настоящее время Ч
половина сотрудников кафедры работает в одном научном ^
направлении, развитом профессором И. Ф. Афонским — ^
взаимодействие материалов с газовыми и жидкими средами.

Главное внимание уделяется изучению механизма поверх
ностных реакций при высоких температурах. Актуальность 
подобных исследований обусловлена тем, что в процессе 
эксплуатации или осуществления технологических процес
сов износ и разрушение деталей различных устройств начи
нается, как правило, с поверхности, на которую действуют 
и механические нагрузки и различные агрессивные среды. 
Поверхностным реакциям принадлежит главная роль в про
цессе кристаллизации, когда происходит формирование 
свойств кристалла.

Результаты исследований сотрудников кафедр находят 
непосредственное применение в промышленности. Так, на 
новый способ поверхностного упрочнения сталей, изобретен
ный профессором И. Ф. Афонским и его учеником доцентом 
И. К. Макаревичем, вот уже в течение трех лет поступают 
заявки от крупнейших предприятий страны — Минского и 
Уральского автозаводов, Алтайского и Челябинского трак
торных, Красноярского комбайнового и других — всего около 
40 заявок.

На одном из предприятий радиоэлектронной про
мышленности внедряется метод низкотемпературной 
пайки тонких напыленных пленок. В принципе эта за
дача чрезвычайно сложная: тонкие напыленные пленки д
относятся к объектам, чрезвычайно чувствительным к тепло- Ч
вым или химическим воздействиям. Обычно при тепловом Sj
или химическом воздействии на материал в его поверхност- ^
ных слоях происходит изменение строения и свойств. В мае- S
сивных образцах это несущественно, в тонких пленках это Я
недопустимо, поскольку толщина пленок, как правило, Я
меньше глубины зоны воздействия. ^

Плодотворность научных исследований, проводимых на Я
кафедре, подтверждается и тем, что из шести сотрудников, ц
имеющих ученую степень кандидата технических наук, четве- S
ро — воспитанники кафедры. Примечательно, что двое из Я
них — выпускники механического факультета нашего инсти- Я
тута. Недавно защитил кандидатскую диссертацию бывший ^
«мехфаковец», ныне старший преподаватель А. М. Сергеев S
завершил экспериментальную часть диссертационной pa- S
боты другой «мехфаковец» — старший преподаватель В. И. Я
Темных, на очереди — старший преподаватель А. А. Ники- Я
тин. В настоящее время на кафедре интенсивно занимаются ^
исследованиями несколько студентов, и мы уверены, что Ч
часть из них найдет здесь свое призвание. Ч

А. КОРЧАГИН, К
заведующий кафедрой технологии металлов, доцент, S
кандидат технических наук. ^

П О КА  ГРОМ НЕ ГРЯНЕТ

С партийного собрания института

НА НОВУЮ СТУПЕНЬ
11 октября состоялось общее собрание коммунистов 

института, которое обсудило задачи партийной организации 
по выполнению постановления ЦК КПСС и Совета Минист
ров СССР «О мерах по дальнейшему совершенствованию 
высшего образования в стране».

Доклад сделал член парткома ректор института В. Н. Борисов. 
В прениях по докладу выступили коммунисты С. В. Архипов — 
декан автодорожного факультета, В. А. Антифеев — заведующий 
кафедрой промышленной энергетики, А. Н. Клушанцев — замести
тель секретаря комсомольской организации института, В. А. Троян— 
заведующий кафедрой электрификации промышленных предприя
тий, Н. И. Втюрин — проректор по научной работе, В. В. Петряев— 
ассистент кафедры философии, Е. Г. Широков — декан радиотех
нического факультета.

Партийное собрание утвердило план мероприятий по выполне
нию постановления ЦК КПСС и Совета Министров СССР «О мерах 
по дальнейшему совершенствованию высшего образования в стра
не», в котором, в частности, говорится:

Поднять уровень учебно-воспитательной и научно-методической 
работы кафедры истории КПСС, философии, научного коммунизма 
и политической экономии, полнее использовать возможности этих 
кафедр в формировании марксистско-ленинского мировоззрения 
и идейной убежденности студентов.

Увеличить количество студентов, занятых в научно-исследова
тельской работе и смотрах-конкурсах по проблемам общественных 
наук. Довести количество студенческих рефератов по обществен
ным наукам в 1975 году до 5.000 (против 2.900 в 1971 году).

Учитывая нужды края и исходя из наличия профессорско-препо
давательских кадров необходимой квалификации и лабораторной 
базы, признать возможным и целесообразным открытие в инсти
туте следующих новых специальностей: автоматика и телемехани
ка, электронные вычислительные машины, экономика машиностро
ительной промышленности, информационно-измерительная тех
ника, электрические машины и аппараты.

Ежегодно наращивать объемы научных исследований по хоздо
говорной тематике с тем, чтобы довести их в 1975 году до 
2,3 млн. руб. (против 1,4 млн. руб. в 1970 году] при одновремен
ном повышении научного уровня исследований и эффективности 
законченных работ (до 7 млн, руб. против 4 млн. руб. в 1971 году).

Увеличить количество студентов, работающих в СНТО, к 1975 
году до 2.000 человек против 1.600 в 1971 году.

Решить вопросы организации в институте отраслевых научно- 
исследовательских лабораторий — пространственных тонколисто
вых конструкций, специальной геофизической аппаратуры, техни
ческой теплофизики.

Для более широкого применения в учебном процессе и научных 
работах электронно-вычислительных и аналогО-моделирующнх 
машин поручить кафедре вычислительной техники проведение 
в 1972— 1973 учебном году занятий с двумя группами преподава
телей.

В целях более широкого применения технических средств, 
обеспечивающих лучшее усвоение студентами изучаемых дисциплин, 

- сделать следующее:
смонтировать в 1972 году в главном корпусе и в 1973 году 

в учебно-лабораторном корпусе строительного факультета стацио
нарные кинопроекционные установки;

в 1974 году провести радиофицирование стационарной аппара
турой актового зала и пяти учебных аудиторий;

вводить в постоянную эксплуатацию аудитории с комплектом 
технических средств — по одной каждый год, начиная с 1973 года: 

в течение 1973— 1975 годов обеспечить все кафедры института 
кинодиапроекционной полуавтоматической аппаратурой типа ЛЭТИ 
и ей подобной.

Предусмотрены и другие мероприятия по совершенствованию 
учебно-воспитательного процесса, улучшению работы кафедр, ук
реплению материально-технической базы института.

—тявижвявАтазкк!

Студент вернулся с практики

Р аботали  
на «Азовстали»

Его строительство начина
лось в годы первых пятиле
ток. Первыми строителями 
завода «Азовсталь» в Ждано
ве на Украине были 120 ка
менщиков и 700 котельщиков. 
Но как бы трудно ни шло это 
невиданное дело, 5 января 
1935 года первая в СССР 
300-тонная мартеновская печь 
выдала плавку. А сейчас это
—  крупнейший в стране и в 
Европе завод по производст
ву стали и высокофосфори
стого чугуна

Вот на таком заводе мы, 
студенты 4-го курса машино
строительного факультета, и 
проходили нынче практику.

—  Нашей задачей было 
ознакомиться с эксплуатацией 
подъемно-транспортных ма
шин и приспособлений. И в 
этом отношении завод распо
лагает новым в своей отрас
ли. Например, мы видели 
кран, который предназначен 
для выемки огромных слит
ков из изложниц, мостовые 
железнодорожные (изготов
ленные в ГДР) портальные, 
козловые и многие другие 
краны.

А  работали мы в железно
дорожном цехе, пятеро ребят
—  слесарями по ремонту кра
нов, а девушки — в техотде
ле: копировали чертежи для
кранов и машин. До практики 
у нас было только знание тео
рии, и то относительное, а 
здесь мы все увидели своими 
глазами, и многое неясное 
стало понятным и доступным. 
И очень важно, что мы убе-^ 
дились в том, что теория и 
практика очень тесно связа
ны, поэтому хорошо учиться
— просто необходимо каждо
му будущему специалисту. Хо
чется заметить также, что нам 
было бы на практике легче и 
прошла бы она успешнее, 
будь в институте лаборато
рии по подъемно-транспорт
ным машинам.

Встретили нас хорошо, осо
бенно когда узнали, что мы— 
сибиряки. Для нас организо
вывали экскурсии в отдельные, 
наиболее интересные цехи. 
Хорошо, что с нами была на
ша преподавательница Евгения 
Павловна Сабинская. Она на 
каждый День давала нам зада
ния. Чтобы выполнить их, нуж
но было проявлять и знание 
производства и свою работо
способность, инициативность, 
тем более, что задания были 
связаны не только с твоей 
конкретной работой.

Я уверена, когда-нибудь мы 
не без гордости будем вспо
минать что были на «Азов- 
стали» именно в тот период, 
когда здесь строился круп
нейший в Союзе прокатный 
стан-3600 и кислородно-кон- 
венторный цех по непрерыв
ной разливке стали.

Спасибо тебе, завод «Азов
сталь», ты многому- нас на
учил!

К. НИКОЛАЕВА,
студентка 4-го курса ма
шиностроительного фа
культета.

Коммисия профком а инсти
тута провела проверку соблю 
дения требований техники бе
зопасности и производствен
ной санитарии на ф акультетах  
и в подразделениях и н ститу
та. В р езультате  ее установле
но. что некоторы е руководите
ли каф едр  и подразделений 
не придаю т должного вним а
ния соблюдению требований 
охраны  труда и техники безо
пасности.

С ерьезны е наруш ения обна
руж ены  на к аф ед р ах  сантех
ники (зав. каф едрой П. В. 
Горбунов), котельной институ
та (начальник А. А. Дудко) и 
гараже; (заведую щ ий Г. А. 
Прибыльекий). Помещение га
раж а  не соответствует нормам 
производственной санитарии, 
нет грузоподъем ны х средств,

Под острым углом

необходимых для вы полнения 
ремонта автомобилей, и бы то
вы х помещ ений. Помещение 
бокса автодорож ного ф ак у ль
тета находится в анти санитар
ном состоянии.

Больш ой объем  работ в этом 
году вы полнен в котельной, 
однако работы  по улучш ению  
бы товы х помещ ений для об
служ иваю щ его персонала не 
производились.

Комиссия считает, что все

работы  но улучш ению  усло
вий труда в гараж е и котель
ной следует вы полнить в бли
ж айш ее время.

В плохом состоянии нахо
дится приточно-вы тяж ная вен 
тиляция в учебны х корпусах  
«Б» и «Г». В корпусе «Б» она 
не работает, что не позволяет 
производить вентиляцию  в чи 
тальном зале и зале для к у р 
сового проектирования. В ко р 
пусах  «А» и «Б» м еста для к у 

рения не оборудованы  м ест
ной вентиляцией. Не оборудо
вана вентиляция в лаборато
риях  каф едр технологии м етал
лов, сварки, технологии м а
ш иностроения и библиотеке 
корпуса «Г». Вместо заплани
рованны х 5 тыс. руб. на эти 
цели израсходовано всего
0.9 ты-с. руб.

Охране труда в наш ей стр а 
не придается больш ое зн аче
ние, и соблю дение ее требова
ний является  обязанностью  ру 
ководителей.

В. АНДРОСОВ,
председатель к о м и с с и и  
проф ном а по  соблю дению  
т е х н и к и  б езопасности .

Редактор В. Н. СЕКЕРИ Н А .

З а к а з  №  7 9 6 . Т ип ограф и я издательства « К р а сн о яр ски й  рабочи й». Телеф он редакции 5-9 6 -2-50. А Л 0 2 6 8 .


